

7.—De l'inspecteur de la Ville, recommandant d'accepter l'offre de "Duckworth-Boyer Engineering & Inspection Company" d'examiner les matériaux devant être utilisés dans la re-construction du pont de la rue Ste-Catherine ainsi que l'inspection desdits travaux, à raison de 70c la tonne pour l'inspection générale.

*Résolu:* D'accepter ledit rapport de l'inspecteur de la Ville.

8.—M. L. Giguère, entrepreneur de la construction de la 2<sup>ème</sup> section de l'égout auxiliaire de la rue Sherbrooke, se présente devant la Commission, et demande que la circulation des tramways de la "Montreal Street Ry. Co." soit interdite à l'angle des rues Cadieux et Sherbrooke afin de lui permettre de traverser sa machine à excavation (traveller) à l'intersection de la rue Cadieux. M. D. McDonald, gérant général de la "Montreal Street Ry. Co." présent à la séance, informe la Commission qu'il ne peut pas, sans inconvénient pour le public, empêcher la circulation des tramways à cet endroit.

Et un débat s'engageant.

Question référée à l'inspecteur de la Ville avec instruction d'agir suivant son jugement.

9.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant que soit construit un égout dans le chemin des Carrières, à partir de la rue St-Denis jusqu'à une distance d'environ 175 pieds en allant vers le Sud, sur le chemin des Carrières.

10.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accorder la permission à la "Canada Paint Co." de construire une voûte sous le trottoir en face de sa propriété, No 572 rue William, conformément aux dispositions des règlements Nos 49 et 362 et de leurs amendements. Et, de plus, qu'un acte notarié soit préparé en conséquence et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville. Ledit acte devant être enregistré sur la propriété de ladite "Canada Paint Company".

La Commission s'ajourne à Vendredi prochain, à 11.30 heures a. m.

RAOUL BOLTE,  
Secrétaire.

## COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 16 décembre

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Robinson, Séguin, Laviolette, J.-B.-A. Martin, Guay et Fraser.

1.—Les minutes de la dernière séance sont lues et ratifiées.

2.—Les procès-verbaux de la sous-commission des Finances re Assistance Municipale, assemblée tenue le 15 décembre 1909, sont lus et approuvés.

3.—Soumises des lettres, requêtes, etc.:

(a) du St. Margaret's Home, demandant une subvention.

*Résolu:* De prendre cette demande en considération lors du vote du budget.

(b) des membres du corps de la Police Sanitaire demandant que leur salaire soit augmenté.

Déposée sur le bureau pour être pris en considération lors du vote du budget.

(c) du Rév. M. Nap. Dubois, transmettant à la Cité l'option qu'il a obtenue sur la bibliothèque Gagnon.

Déposée sur le bureau pour être pris en considération lors du vote du budget.

(d) de M. H. M. Clendinneng, demandant d'être nommé estimateur.

Déposée sur le bureau.

(e) de M. Eug. Deschamps, demandant de l'emploi.

Déposée sur le bureau.

(f) de l'Association de l'Exposition Industrielle de Montréal, demandant le paiement d'une subvention de \$10,000, votée à ladite Association en 1904.

Déposée sur le bureau pour être pris en considération lors du vote du budget.

7.—From the City surveyor recommending that the offer made by the Duckworth Boyer Engineering & Inspection Co., to examine materials which are to be used in the reconstruction of the Ste. Catherine street bridge and to inspect said works at 70c per ton for the general inspection, be accepted.

*Resolved:* To concur in the City surveyor's report.

8.—Mr. L. Giguère, contractor for the construction of the 2d section of the Sherbrooke street relieving sewer, appeared before the Committee and asked that the Montreal Street Ry. Co.'s car traffic be prohibited at the corner of Cadieux and Sherbrooke streets, so as to allow him to cross his excavating machine "Traveller" at the intersection of Cadieux street.

Mr. D. McDonald, general manager of the Montreal Street Ry. Co., present at the meeting, informed the Committee that he could not, without inconvenience to the public, stop the car traffic at that place.

And a debate arising,

Question referred to the City Surveyor with instructions to use his own judgment.

9.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that a sewer be constructed in Carrière Road, from St. Denis street to a point 175 feet southwards, on Carrières Road.

10.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that permission be granted to the Canada Paint Co., to construct a vault under the sidewalk in front of their premises No. 172 William street, in accordance with the provisions of by-laws Nos. 49 and 362 and their amendments. And, furthermore, that a notarial deed be prepared accordingly, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City. The said act to be registered on the property of the said Canada Paint Company.

The Committee adjourned until Friday next, at 11.30 a.m.

RAOUL BOLTE,  
Secretary.

## FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 16th of December.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Robinson, Séguin, Laviolette, J. B. A. Martin, Guay and Fraser.

1.—The minutes of the last meeting were read and confirmed.

2.—The minutes of the Finance sub-committee re Municipal Assistance, meeting held on the 15th of December 1909, were read and approved.

3.—Submitted letters, petitions, etc.

(a) from the St. Margaret's Home for a grant.

*Resolved:* That the same be considered when the annual appropriations are voted.

(b) from members of the Sanitary police, asking that their salaries be increased.

Laid on the table to be considered when the appropriations are voted.

(c) from Revd Mr. Nap. Dubois, transmitting to the City the option he has obtained on the Gagnon library.

Laid on the table to be considered when the appropriations are voted.

(d) from Mr. H. M. Clendinneng, asking to be appointed assessor.

Laid on the table.

(e) from Mr. Eug. Deschamps asking for a position.

Laid on the table.

(f) from the Montreal Industrial Exhibition, asking for a grant of \$10,000 voted for said Association in 1904.

Laid on the table, to be considered when the appropriations are voted.